

Abs.: Hubert und Klärchen Frieling

An die Gemeindeverwaltung Havixbeck  
und  
die Mitglieder des Gemeinderates

07.07.2013



Betreff: Bahnhofsgelände und unschönes Silo,

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Havixbecker Bahnhof und das umliegende Gelände kann sich eigentlich sehen lassen, wenn man mit anderen Bahnhöfen vergleicht, die oft von ungepflegten Industrieanlagen umgeben sind.

Zwischen Bahnhof und "Baumberger Pforte" steht aber ein häßliches Hoch-Silo (s.Foto), welches etwa 15 Jahre nicht mehr genutzt wurde. Dieses verdirbt das gesamte Landschaftsbild. Vermutlich ist es ein Überbleibsel der Bäuerlichen Genossenschaft.

Leider wurde das alte Kopfsteinpflaster der Straße entfernt und nur notdürftig mit Schlacken ausgebessert. Für Ausflügler und Fremde hinterläßt diese Wegstrecke einen schlechten Eindruck, da auch noch Müll und abgelagertes Strauchzeug ein Ärgernis sind.

Vieles verdecken die wunderbaren alten Linden.

Durch den Abbruch des ehemaligen Egbert Schuppen ist ein schöner Blick auf den Baumberg frei geworden. (s.Foto) Schade, daß diese Fläche so verwildern muß.

Die Reparatur an der alten Giebelwand des noch vorhandenen Bahnhofsgebäudes kann doch nicht alle Welt kosten ?

Mit geringem Aufwand könnte der Bahnhof eine gute Visitenkarte für Havixbeck abgeben !

Mit freundlichen Grüßen

*Hubert Frieling*  
*Klärchen Frieling*

Anlage: Fotos Silo und Blick auf den Baumberg



Hoch-Silo  
am Bahnhof  
Harrschebeck  
Rtg. "Baumber -  
Pforte"

Anlage zu Brief  
vom 07.07.2013  
H. u. K. Fröhling





Der „neue“ Blick auf den Baumberg,  
Der davor liegende Grünstreifen ist  
z. B. völlig verwildert.